



...Y AMLO LE AGRADECE A LA CÁMARA ALTA POR AVALAR LA REFORMA

El presidente aseguró que las Fuerzas Armadas respetan los derechos humanos

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció a los senadores por aprobar la reforma constitucional que cambia el plazo para que el Ejército y la Marina puedan realizar, hasta 2028, labores de seguridad pública en el país.

Con ello, dijo que además se consolida la Guardia Nacional (GN) y añadió que confía en que la Cámara de Diputados valide esta reforma y así se garantice la seguridad a la población.

Fue este martes cuando en el Senado se aprobó con 87 votos a favor, 40 en contra y 0 abstenciones la refor-

ma que permitirá ampliar la presencia del Ejército en las calles hasta el 2028. Ello, tras un largo debate en la Cámara Alta.

En su conferencia mañanera, el mandatario López Obrador aseguró que los elementos militares tienen respeto por los derechos humanos.

"Aprovecho para agradecerle a los legisladores porque ayer ya se aprobó la reforma constitucional y se amplía el plazo para que el Ejército y la secretaría de Marina pueda estar hasta 2028 apoyando la consolidación de la Guardia Nacional y que puedan estar apoyando en labores de seguridad pública", comentó. ●



El mandatario refirió que con la reforma se consolidará la GN. Cuartoscuro